[TEL] 028-650-5533 [FAX] 028-650-5534

~五光CSR通信~

大谷コネクト開業

や、さらなる賑わいの創出、それらを通じを傾けていました。また多目的スペース た地域活性化に向け、新たな観光・周遊の 拠点となる「大谷コネクト」正式名称宇都 宮市大谷観光周遊拠点施設が11月18日 にオープニングセレモニーを行い、11月 すが、大谷の観光周遊拠点としての役割 20日より運用を開始いたしました。施設 の象徴となる旧大谷公会堂は建築当初 (昭和4年竣工)の姿に復原され、日本遺産 や大谷地域に関する展示や一般公開を行 うほか、ステージを活用したイベントや 講演会場としての利用が可能です。11月 23日に開業後初開催したオープニング ウィークイベントは470人の来場者を迎

大谷地域への来訪者の滞在・交流の促進 え、筝の演奏や南米音楽に多くの人が耳 ではピッツァや串焼きの販売を行い、暖 かい陽気の中来場者は食事を楽しんでお りました。オープンして間もない施設で を果たせるよう努力していきますので、 今後とも大谷コネクトをよろしくお願い いたします。





(クリスマスフェスタ2023を開催

12月9日(土)に「クリスマスフェスタ 2023」をオリオンスクエアにて開催しま した!ステージでは合唱やフラダンス、 ミュージカル、マリンバなど計4組の団体 が日頃の成果を披露。多くの来場者はリズ ムに合わせて手を叩き楽しんでいました。 広場では飲食ブースのほか、雑貨販売やバ ルーンアート、静電気スノードームとサン タおきあがりこぼしのワークショップを 行う計6ブースが出店しました。当日は例 年に比べて暖かく、長い時間会場を楽しむ 来場者が多く見受けられ、一足早いクリス マス気分をゆったりと堪能できる一日と なりました。





C S R n 取組み

~エコキャップ運動ご報告~

社内で集めたペットボトルキャップをリサ イクルする為、協栄産業株式会社様に約8 k g分を、お預け致しました。キャップは一度 溶かして様々なプラスチック製品に生まれ 変わったり、サーマルリサイクルと言われ る、焼却の際に発生する熱エネルギーの利用 (発電や温水)に、燃料として活用されるそう です。売却益は世界の子供たちのワクチン代 となりSDGsの達成と共に世界の子供達の 命を救うお手伝いができたのではないで しょうか。



M 2008日光日光存道二〇二乙本陣

お土産に、甘~いチョコレートカステラをどうぞ

日光市では「CHOCOTTO NIKKO」と 菓子として「チョコレートかすてら」が使 してチョコレート事業を推進しており、道用されました。是非一度ご賞味ください。 の駅日光でもオリジナルのチョコレート 製品「手作りチョコレートかすてら」を新 たに作製しました。人気の手作りかすてら シリーズの新たな一品として開発、生地に ココアパウダーを練りこみ焼き上げたビ ターテイストのカステラです。日光市では 6月24、25日に「G7栃木県・日光男女 共同参画・女性活躍担当大臣会合」が開催 されましたが、お土産とティータイムのお

